# **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**



Le 30 septembre 2024

# EpiCURA organise un concert caritatif au profit de sa nouvelle maison de ressourcement "Bulle d'Ô"

#### En bref

- EpiCURA, en collaboration avec la commune de Dour, organise un concert caritatif le samedi 12 octobre 2024.
- L'objectif ? Récolter des fonds pour financer les activités de la nouvelle maison de ressourcement « Bulle d'Ô ».
- « Bulle d'Ô » a pour vocation de devenir un véritable lieu de bien-être pour les personnes atteintes d'un cancer et leurs proches.

## **Contact presse : Régis Strebelle**

Responsable du service communication : 0478 64 86 36 – regis.strebelle@epicura.be

Le Centre Hospitalier EpiCURA organise un concert caritatif pour financer les activités de la maison de ressourcement "Bulle d' $\hat{O}$ ", en partenariat avec la commune de Dour.

Le samedi 12 octobre 2024 à 20h, le Centre Hospitalier EpiCURA organise un concert exceptionnel au Centre Culturel de Dour. Cet événement caritatif a pour objectif de lever des fonds pour soutenir les frais de fonctionnement de "Bulle d'Ô", la future maison de ressourcement à Dour dédié au bien-être des personnes atteintes d'un cancer ou en cours de traitement oncologique.

### Un concert de prestige pour la bonne cause

Pour soutenir ce beau projet, EpiCURA organise un grand concert caritatif le 12 octobre 2024 à 20h au Centre Culturel de Dour. Le prestigieux *Orchestre d'Harmonie du Val d'Heure* figure depuis plusieurs années en « catégorie excellence » de la Fédération Musicale du Hainaut et compte parmi les meilleurs orchestres de la Province. Fort d'une soixantaine de musiciens, l'Orchestre d'Harmonie du Val d'Heure se caractérise par la diversité générationnelle de ses membres et celle de son répertoire composé de quatre courants majeurs : le classique, la variété, les musiques de film et enfin le jazz.

Tous les bénéfices de l'événement seront intégralement reversés au projet "Bulle d'Ô", contribuant ainsi directement à son bon fonctionnement et à l'accompagnement des patients.

## Bulle d'Ô: un lieu de bien-être pour les patients et leurs proches

La maison de ressourcement "Bulle d'Ô", qui ouvrira ses portes en 2025, a pour vocation de devenir un véritable lieu de bien-être pour les patients et leurs proches. Située à Dour, en partenariat avec la commune, Bulle d'Ô proposera différents ateliers de « mieux-être » basés sur les 4 piliers de la médecine intégrative (Emotion et Esprit, Energie et Vitalité, Nutrition et Prévention, Corps et Esthétiques). Leur objectif est d'outiller la personne afin de vivre au mieux

le parcours de soin.

Ces ateliers seront mis sur pied grâce au soutien de bénévoles et permettront aux bénéficiaires de s'offrir une « parenthèse » entre pairs, de s'accorder un temps en dehors de la maladie. Ils s'adressent aux patients traités pour tout type de cancer, dès l'annonce du diagnostic et jusqu'à 1 an après le traitement ainsi qu'à leur aidant proche.

Ce projet, soutenu par la Fondation contre le Cancer et la Fondation Roi Baudouin, s'inscrit dans une volonté de promouvoir une prise en charge globale et humaine, en complément des soins médicaux prodigués au sein du Centre Hospitalier EpiCURA.

# Concert caritatif au profit de « Bulle d'Ô »

- Orchestre d'Harmonie du Val d'Heure
- 12 octobre 2024 20h
- Centre Culturel de Dour (Rue du Marché, 1 7370 Dour)
- Prix : 20€ adulte 10€ enfant
- Réservations et informations : www.epicura.be 065 76 96 48 ou bulledo@epicura.be